

はぐら 建築工房 通信



第6号



2016.03.15.

皆さんこんにちは！！3月に入って暖かい日が多くなり、もう少しで寒い冬から抜け出しそうですね(^0^) (花粉症の方にはツライ季節となりましたが…(>_<)) 気候が暖かくなってくると、気持ちも前向きになってきます♪お家もぜひぜひリフォームされてみては！？

さて、今回も現場の事やお家に関する事、その他のこと etc…情報盛りだくさんでお届けいたします。ぜひご覧くださいませ♪



進捗現場情報* 水回り工事完了！＆まもなく新現場始まります！

戸建住宅で水回り工事をご依頼いただきました。1軒目のお宅は、2階の洋室にある物入をトイレにリフォーム。そして2軒目のお宅は、洋室の一部を浴室と洗面スペースに。

どちらも元々部屋だった場所に水回りを設置しました(^-^)



トイレ工事の Before→After



浴室工事の Before→After



そして、まもなく新現場がぞくぞく始まります。大規模なリフォームの現場もあり、どのように綺麗な姿になるか楽しみです♪

またブログやHP、次号の通信でもご報告させて頂きますので、皆さまもお楽しみに(^-^)

整理収納のススメ

第4回 整理収納を始める前に、まずは意識改革！

今回は、整理収納をする前にぜひ知っておいて頂きたいことを2つまとめてみました。
この2つのことを意識するだけでも、部屋がスッキリするきっかけになるかもしれません(^-^)

1. モノを増やさない努力を！

ちゃんと片付いていたハズなのに、気がつくとモノが溢れています！！…こんな経験はありませんか？一日に家に入ってくるモノ、実は結構あるんです。小さいモノまで1つと数えると、買ったモノはもちろん、郵便物やビニール袋…etc. 自分の無意識のうちに結構な数になります。袋やお箸は無料で貰えるから…といつも貰っていませんか？不要なモノは貰わず、家に持ち込まないようしましょう。

それでもモノは増えています。意識して捨てないと、【入ってくるモノ】>【出していくモノ】となり、どんどんモノは増えていくということを理解して下さい。



2. 片付けは未来への投資

皆さんは何のために片付けていますか？「汚くなったから片付けなきゃ！」と片付けに追われていませんか？片付けは毎日のこと。それではよっぽどの片付け好きではなければ、億劫になってしまいます。

そこで、「汚れた部屋の後始末」ではなく、「未来の自分や家族が快適であるための投資」と考えてみましょう。明日の自分や家族が気持ちよく過ごすために、「テーブルの上を片付けよう」「食器洗いを済ませよう」…そう考えるとちょっとやる気になれる気がしませんか？

部屋を片付ける時は「片付けること」自体を目的とせずに、「片付いた部屋でしたい暮らし」を考えるようにしましょう。

